

السادة إدارة الإفصاح
البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،،،

بالإشارة لبيان شركتنا التابعة أسيك للتعدين "أسكوم" والمنشور على شاشات البورصة يوم 2025/4/27 ، وعن تأثير الاضمحلال المذكور فيه بقيمة 320.5 مليون جنيه مصري تقريبا على القوائم المجمعة لشركة القلعة، نود الإفادة أنه سينتج عن ذلك الاضمحلال تأثيرا سلبيا على صافي الربح المجمع لشركة القلعة في 2024/12/31 بقيمة تعادل 190.6 مليون جنيه تقريبا، مع العلم أن هذا الاضمحلال قد تم احتسابه تحوطا وحتى يتم السير في الإجراءات القانونية التي قد تسفر عن رد الأسهم المرهونة أو قيمتها.

جدير بالذكر أن الأرباح المجمعة لشركة القلعة في التسعة أشهر المنتهية في 2024/9/30 كانت قد بلغت 5.98 مليار جنيهها مصريا تقريبا.

وتفضلوا سيادتكم بقبول وافر التحية،،،



عمر محمد القاضي

رئيس علاقات المستثمرين وإداره المخاطر

تحريراً في 28 أبريل 2025

Unofficial English Summary Translation

With reference to our subsidiary ASEC Mining's (ASCOM) disclosure published on 4/27/2025, we and the impairment mentioned therein amounting to c. EGP 320.5 million, we would like to inform you that said impairment will have a negative impact on Qalaa Holding's consolidated net profit on 12/31/2024 of c. EGP 190.6 million, noting that the impairment has been booked until the legal proceedings, which may result in the return of the pledged shares or their value, are completed. It is worth mentioning that Qalaa's consolidated net profit for the nine months ending 9/30/2024 was c. EGP 5.98 billion.

-End-
28 April 2025